

CHANGEMENT CLIMATIQUE, INQUIETUDE VIS-A-VIS DES MIGRATIONS DE LA FAUNE ET DE SES CONSEQUENCES SUR FONTAINEBLEAU

Ça y est !

Les scientifiques s'accordent (enfin !) sur le sujet du changement climatique.

Voilà une première étape mais le plus dur est à venir : les catastrophes naturelles, la montée des eaux, les grandes sécheresses et les périodes de grands froids, s'en suivra les grandes migrations des hommes et des animaux qui devront s'adapter aux nouvelles règles du jeu à échelle planétaire. En tant que petit gumiste naïf, nous devons nous sentir concernés, même si, de loin notre forêt de Fontainebleau ne change pas.

Et pourtant...



Photo prise au Cul de chien le 22 décembre 2018

Quelques cyclistes et grimpeurs affirment déjà avoir aperçu des animaux inhabituels dans la forêt. Auraient-ils anticipé et trouvé refuge dans notre belle forêt ? L'arrivée du Lion va-t-il dépeupler la forêt de ses sangliers ? Le monde est en train de perdre la tête. Certains grimpeurs vont même jusqu'à croire avoir vu des chaussettes aux pattes de certains animaux le temps que le grès froid des blocs de bleau se réchauffe... Et oui, l'adhérence parfaite ne va pas être éternelle... et Fontainebleau n'est qu'un début. Bientôt le sable remplacera peut-être la neige sur nos sommets alpins, on ira voir des gazelles le dimanche et on fera pousser des fraises en hiver. A quand les igloos de silice ?

En attendant, la DIFF (Département d'Investigation de la Faune de Fontainebleau) étudie de près sur cette histoire d'animaux tropicaux à chaussettes et compte sur votre aide de bleusard confirmé pour résoudre cette énigme.



Si vous pensez pouvoir nous aider,
inscrivez-vous au Rallye du GUMS,
le **samedi 23 Mars** en forêt de Fontainebleau.

L'équipe du rallye